

Crest

SAILLANS

## Il y a 50 ans, la neige était tombée en abondance



*La neige bouchait la rue .*

Quand on relate les abondantes chutes de neige, à la fin de l'année 1970, sur la vallée du Rhône, on se rappelle aussi que la vallée de la Drôme n'avait pas été épargnée.

Le pays de Saillans était resté paralysé pendant quelques jours, voir plusieurs semaines, avant de revenir à la normale. Plus aucun véhicule ne circulait, seul au début l'entreprise Gautheron/Marcel, qui possédait un gros camion, avait été réquisitionné et avait monté une étrave de chasse-neige et descendait à Crest pour chercher du ravitaillement. Les jeunes du village s'étaient mobilisés et, en skis de fond ou raquettes, ils allaient ravitailler les maisons et fermes isolées.

Il était tombé un mètre de neige, et au bout de quelques jours, c'est l'entreprise Liotard d'Aurel qui était venue avec ses engins de chantier pour dégager les artères principales de Saillans. Durant cet épisode, l'entraide entre villageois fut très importante.